



Kontakt:

Fritz v. Klinggräff
Presse, Öffentlichkeitsarbeit
Rathaus

Hausanschrift:

Markt 1
99421 Weimar
Tel.: 03643 - 762-651
Fax: 03643 - 762 650
E-Mail:
presse@stadtweimar.de

29. Juni 2009
412/09

Einladung zur Pressekonferenz

»bauhaus lab weimar« Symposium und live- Culture Jam in Weimar

Wann: Mittwoch, dem 1. Juli um 11 Uhr

Wo: im Foyer des Lichthaus Kino im e-werk Weimar,
Am Kirschberg 4, Eingang über Friedrich Ebert Str.

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

gern möchte ich Sie zur **Pressekonferenz am 1. Juli um 11 Uhr in das Lichthaus Kino im e-werk Weimar** anlässlich der kommenden Veranstaltungen des »bauhaus lab weimar«, einladen.

Über folgende geplante Veranstaltungen (Seite 2) werden Sie Informationen erhalten. Organisatoren, sowie Künstler werden natürlich anwesend sein.

Über Ihr Kommen würden wir uns freuen.

Mit freundlichen Grüßen
Anke Hannemann, Koordination Presse Bauhaus 09

Regelöffnungszeiten:

Die/Do/Freitag: 9 - 12 Uhr
Dienstag: 13 - 18 Uhr
Donnerstag: 13 - 15 Uhr
Montag/Mittwoch: geschlossen

Bankverbindung:

Konto: 301 002 029
BLZ: 820 510 00
Sparkasse Mittelthüringen



Bauhaus Lab Weimar: türkische und französische Künstler reisen nach Weimar zum Culture Jam

Vom 6.-10.7.2009 findet der zweite Teil des europäischen Projekts „Culture Jam“ statt. Beginnend mit einem Workshop ab dem 6.7. wird das interkulturelle Ensemble am 10.7. 2009 ein Konzert im E-Werk Weimar geben. Visuell unterstützt werden die elf Musiker aus Istanbul, Ankara, Marseille und Weimar durch die erfolgreichen Bildkunstakrobaten Stefan Kraus und Bahadır Hamdemir von MXZEHN. Ziel der Veranstaltung ist es individuelle Grenzen durch ein improvisiertes Miteinander aller Beteiligten aufzulösen, um im eigenen Wandel die Eigenheit des Anderen zu entdecken.

Symposium Netzwerk der Young Centers for Art & Design

Die Europäische Kulturhauptstadt Istanbul 2010 startet das Projekt Netzwerk der „Centers for Young Art & Design“. Das Netzwerk soll europaweit agieren. Der e-werk weimar e.V. erarbeitet derzeit ein Konzept für das E-Werk. Das Konzept könnte die Ideen der „Centers for Young Art & Design“ einbinden, vorbereitend auf die Teilnahme am Netzwerk. Vom 8.-11. Juli 2009 wird der e-werk weimar e.V. im E-Werk ein Symposium durchführen, zu dem er Kulturträger, die Interesse an der Mitgliedschaft im Netzwerk bekundet haben, eingeladen hat. Frau Esra Nilgün Mirze, die Initiatorin des CYAD wird die Idee des Netzwerks am 8.7.2009 persönlich vorstellen.

Bauhaus Lab 2009: Bauhaus Impact

9 Studierende und Absolventen der Bauhaus-Universität Weimar reisen am 14.7.2009 nach Ankara, um mit Studierenden der Middle East Technical University (METU) an Workshops teilzunehmen, die sich mit dem Einfluss des Bauhauses auf die Türkei beschäftigen. Der e-werk weimar e.V. koordiniert die Zusammenarbeit der beiden Universitäten, beide Partner etlicher e-werk weimar e.V. Projekte. Am 1. August wird eine Ausstellung auf der METU die Workshopergebnisse präsentieren, die am 18.9.2009 dann auch in Weimar im E-Werk gezeigt werden.

Alle weiteren Informationen erfahren Sie unter: www.bauhauslab.org